



El 2022, una delegación de 67 empresarios participaron de la misión que se reunió con el Rey de España.

Mayor delegación empresarial de últimos años alista misión a España para mayo

Recién saliendo de la pandemia del Covid en 2021, fueron 20. Al año siguiente llegaron a 50 y para la tercera misión que realizará el Consejo Empresarial Chile-España en mayo, ya son 80 los empresarios nacionales inscritos. De hecho, sus organizadores cerraron las inscripciones porque no disponen de más cupos.

Esta vez, Madrid y Bilbao, en el País Vasco, serán las ciudades de destino para la delegación que visitará la península entre el 25 y 30 de mayo. La agenda en la capital hispana considera un encuentro en la Embajada de Chile con empresarios españoles, cuyo anfitrión será el embajador chileno Javier Velasco. También, reuniones con sus pares de la Confederación Española de Organizaciones Empresariales (CEOE), que preside Antonio Garamendi, e Invest Madrid, además de

una recepción en Mutua Madrileña.

Junto con visitar la ciudad donde se encuentra la casa matriz del banco Santander en Bobadilla, el grupo de empresarios sostendrá un encuentro con la presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz-Ayuso, y colocará una ofrenda floral en el monumento a Bernardo O'Higgins. Tendrán una recepción en la Casa de América auspiciada por la Fundación Chile-España, la Cámara oficial Española de Comercio de Chile (Camacoec) y el banco de inversiones BTG, que recientemente instaló una oficina en Madrid.

En Bilbao, la delegación será recibida por el Presidente del País Vasco, Imanol Pradales, y tendrán cena de gala en el Museo Guggenheim de la ciudad. Asimismo, visitarán la matriz de la compañía Iberdrola, cuya filial española preside el chileno

Mario Ruiz-Tagle.

La delegación estará encabezada por las presidentas de Confederación de la Producción y del Comercio y Sofosa, Susana Jiménez y Rosario Navarro, respectivamente; el presidente del Consejo empresarial Chile-España, Andrés Montero. Y ya confirmaron su presencia, entre otros, Heriberto Urzúa, de Forus; Charles Kimber, de Arauco; los presidentes de Oxiquim y Sigdo Koppers, Fernando Barros y Juan Eduardo Errázuriz, respectivamente; el presidente de Iansa, Gonzalo Sanhueza; Macarena Letelier, las directoras de empresas Paula Loyola y Patricia López; el vicepresidente de CLC, Fernando Massú; Ricardo de Tezanos Pinto, fundador de Baaskit Pagos; Soraya Kassis, del grupo CIAL Alimentos; además de Carolina Cuevas, Claudio Cerda y Silvio Rostagno.